

Spielplatz Peckatel

**Bis Frühjahr 2026
wegen Neugestaltung
gesperrt!**

Es ist soweit – der Spielplatz Peckatel wird neu gestaltet, die ersten Arbeiten haben heute begonnen! Die Projektvorstellung fand bereits Ende Juli vor Ort statt. Geplant ist ein toller Mehrgenerationenplatz: Zuerst erstrahlen der Kleinkinderbereich und der Bereich für Kinder bis ca. 12 Jahre in frischem Glanz. Neue Sitzgelegenheiten sollen zum Verweilen, Lachen und gemeinsamen Erzählen einladen.

In einem nächsten Schritt ergänzen wir einen Fitnessbereich für Jugendliche, Junggebliebene und Senioren – perfekt, um Bewegung, Spaß und Begegnung zu verbinden.

Die Arbeiten dauern voraussichtlich bis zum Frühjahr 2026 an, abhängig vom Wetter ggf. auch etwas länger. Unsere Bauhof-Mitarbeiter geben ihr Bestes, damit bald wieder auf dem Platz gespielt werden kann. Doch bis dahin wächst die Vorfreude von Tag zu Tag. Ich freue mich schon jetzt riesig auf die Fertigstellung! Ihr auch?

